



Ihr Partner für Gesundheit

ULTRASCHALL DES KLEINEN  
BECKENS  
(= hochauflösender VAGINAL-  
ULTRASCHALL)

Liebe Patientin,

vielen Patientinnen konnte in den zurückliegenden Jahren durch die Krebsvorsorge-Untersuchung der Schicksalsschlag einer fortgeschrittenen Krebserkrankung erspart werden.

Wenn auch die Möglichkeiten der Früherkennung bei vielen Erkrankungen recht gut sind, so gibt es immer noch Krebserkrankungen, für die wir Ärzte uns noch bessere Erkenntnismethoden wünschen. So standen uns für Vorstufen und frühe Formen des Krebses der Gebärmutterhöhle und der Eierstöcke nur geringe Möglichkeiten zur Verfügung, diese im Rahmen der Vorsorge rechtzeitig festzustellen.

Glücklicherweise bietet die weiterentwickelte Ultraschalltechnik durch Verwendung der hochauflösenden Scheidensonde (= Vaginal-Sonde) die Möglichkeit, Veränderungen in der Gebärmutterhöhle und der Eierstöcke frühzeitig sichtbar zu machen.

Wenn Sie den Vorteil der vorsorglichen Ultraschall-Untersuchung mit der Vaginal-Sonde für sich nutzen wollen, biete ich Ihnen diese Untersuchung an im Rahmen der Individuellen Gesundheitsleistungen, die nach der privaten Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) abgerechnet wird.